

Die zwei Dürresommer in Folge haben einen erheblichen Teil der Bäume und Sträucher im halleschen Stadtgebiet schwer geschädigt oder gar zu deren Absterben geführt.

Ich rege daher an, dass bei künftigen Neupflanzungen (unabhängig, ob diese durch die Stadt oder durch Dritte durchgeführt werden) die Stadtverwaltung dafür Sorge trägt, dass verstärkt darauf geachtet wird, dass widerstandsfähigere/trockenresistente Pflanzen/Bäume gepflanzt werden. Die Stadtverwaltung sollte zudem überprüfen, ob diesbezüglich Richtlinien/Vorschriften angepasst werden müssen.